
 
 

 
 

REQUERIMENTO Nº 020 /2020 
 
 
 

 
“Solicita a retirada do guard rail” 

 
 

 

                                R e q u e i r o a mesa com observância das disposições regimentais, 
após ouvido o douto Plenário, que seja expedido ofício dirigido ao Sr.  

 CLEITON LUIZ DE SOUZA, diretor do Departamento De Estradas De 

Rodagem Campinas - DER-I, solicitando-lhe seus valiosos préstimos no sentido de 

retirar o guard rail junto a um posto de ônibus na Rodovia José Bueno Miranda Km 8, no 
Bairro dos Limas.  

 
 

 
Justificativa:   
 

Este requerimento se faz necessário, tendo em vista que os 
transportes coletivos que atendem os moradores do bairro precisam estacionar o 
ônibus na via correndo o risco de ter acidentes. 

 
 

 
 

Sala das Sessões “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 
Pedra Bela, 16 de março de 2020. 

 
 
 

 
 

Vanderlei Lopes da Silva 
Vereador 

 
 
 

 


